



Commune de SAMBIN

Le Maire et le Conseil Municipal
Le Comité Français pour Yad Vashem

AO 65

Vous prient de bien vouloir assister à la cérémonie au cours de laquelle
un représentant de l'Ambassage d'Israël en France
remettra la médaille des Justes parmi les Nations

à titre posthume à Madame Marie JOUSSELIN
pour avoir sauvé la vie de Etienne René FLEISCHER

DIMANCHE 18 MARS 2007 à 11 h 45

Sous la présidence de Monsieur le Préfet de Loir-et-Cher, en présence de Jacqueline GOURAULT Sénatrice, Nicolas PERRUCHOT Député, Guy VASSEUR Conseiller Général

La médaille des Justes est décernée par l'Institut YAD VASHEM de Jérusalem aux personnes non juives qui ont sauvé des Juifs sous l'occupation, au péril de leur vie.